



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARDI 22 SEPTEMBRE 2020

## Nomination : Christel Ponsot prend la tête de la Direction Générale des Services de l'Université Jean Moulin Lyon 3

**Christel PONSOT est nommée Directrice Générale des Services à compter du 22 juin 2020. Elle succède à Jean-Luc Argentier, devenu DGS de la COMUE Université de Lyon.**

Titulaire d'un 3<sup>ème</sup> cycle en Prévision économique de l'Université Lumière Lyon 2, ingénieure de recherche en information statistique, Christel Ponsot débute sa carrière dans le domaine agricole, puis dans le secteur bancaire.

En 1990, elle intègre la fonction publique à la tête du service Prospective et statistique du rectorat de l'académie de Lyon. Ses fonctions la conduisent à développer des outils pour les décideurs du système éducatif.

### Mise en place d'outils d'aide au pilotage, appui à l'organisation administrative de l'Université

En 2008, Christel Ponsot rejoint l'Université Jean Moulin au poste de responsable du service Statistique et Pilotage. Portée par son intérêt pour le champ de l'évaluation et de l'aide à la décision, en réponse aux besoins exprimés par le nouveau Président, elle engage dès 2012 la construction d'un système d'information décisionnel innovant apportant des outils de pilotage partagés, indispensables à l'exercice de l'autonomie de l'établissement.

Ce projet est désormais repris avec quatre autres universités sous le pilotage de l'Amue et, dans ce cadre, Lyon 3 pilotera l'équipe de co-construction d'un système d'information décisionnel communautaire.

En 2017, elle est nommée Référente de l'Université Jean Moulin pour l'Université-Cible et met ses compétences au service de l'organisation administrative du futur établissement et de son appropriation par la communauté universitaire.

### Démarche qualité, accompagnement au changement et à la transformation de l'Université

En 2018, Christel Ponsot prend la direction du Pôle Amélioration de la Qualité et Appui au Pilotage (PAQAP). Cette nouvelle structure interne, rattachée directement à la Présidence, mutualise compétences, outils et service pour accompagner la démarche d'amélioration continue, la modernisation et de transformation de l'établissement. Dans ce cadre, elle est également nommée Directrice Générale des Services adjointe de l'Université, en charge du pilotage, du contrôle de gestion, de la qualité et de la modernisation.

La nouvelle Directrice Générale des Services, qui a pris ses fonctions en période de crise sanitaire, poursuit aujourd'hui son investissement en faveur du développement de l'Université, de l'optimisation de son fonctionnement et de la qualité de ses services.